PALCO23

ENTORNO

La Uefa abre una investigación contra el Manchester City por posible incumplimiento del 'fair play' financiero

La confederación atribuye el inicio de esta nueva investigación a las revelaciones periodísticas de los últimos meses. Mohamed Khalfan Al Romaithi, responsable de deportes de Emiratos Árabes Unidos, respaldará cualquier decisión que se tome contra el club de la Premier League, que habría ocultado inyecciones de su máximo accionista de Abu Dhabi.

Palco23

7 mar 2019 - 19:00

Elaginistro de deportes de Emiratos Árabes apoya la investigación de Uefa al City

Emiratos Árabes Unidos (EAU) no tiene intención de interferir en la investigación que la Uefa ha anunciado que acaba de abrir contra el Manchester City por posible incumplimiento de las normas de control económico. Su ministro de deportes, Mohamed Khalfan Al Romaithi, ha señalado a *Associated Press* que respaldarán cualquier decisión que se adopte si se confirma que se violó el *fair play* financiero.

"La Cámara Independiente de Investigación del Organismo de Control Financiero de Clubes de la Uefa ha abierto hoy una investigación formal sobre el Manchester City FC por posibles infracciones a las regulaciones del Juego Limpio Financiero (FFP)", señala la confederación en un comunicado.

"Celebramos la apertura de una investigación formal de la Uefa como una oportunidad para poner fin a la especulación resultante de la piratería ilegal y la publicación fuera de contexto de los correos electrónicos del City. La acusación de irregularidades financieras es totalmente falsa", ha señalado el club inglés posteriormente.

El Manchester City considera que la investigación de la Uefa es "una oportunidad para poner fin a la

PALCO23

especulación"

La afirmación ha sorprendido a la industria, en tanto que el máximo accionista del club de la Premier League es el jeque Mansour bin Zayed Al Nahyan, viceprimer ministro de los Emiratos Árabes Unidos y miembro de la familia real de Abu Dhabi. El equipo de fútbol ha sostenido que en todo momento cumplió con las normas, pese a la filtración meses atrás de algunos correos electrónicos internos que apuntarían en dirección contraria.

La Uefa anunció a mediados de noviembre que volvería analizar los casos del conjunto británico y del Paris Saint-Germain (PSG) tras las nuevas informaciones aparecidas. En el caso del City, no hay ninguna evaluación externa que advirtiera de precios fuera de mercado en el valor de estos patrocinios, pero sí se han desvelado correos en el que se ajustaban al alza en función de las necesidades contables.

El club de la Premier League cerró 2017-2018 con unos ingresos de 539 millones de libras, un 6,2% más que en el ejercicio anterior y que, al cambio actual, supone rebasar por primera vez la barrera de los 600 millones de euros. Además, el beneficio neto se multiplicó por diez y alcanzó 10,4 millones de libras (11,7 millones de euros).

Estos números no incluyen toda la actividad del club, pues una parte importante de los costes están centralizados en la matriz del grupo que da servicio al resto de franquicias *citizen*, que en su último ejercicio perdió 80 millones de euros.